



Inauguración del simposio en el Centro Cultural "La Confianza"

M. GUERRERO

La ciudad de Valdepeñas fue ayer “capital nacional de la diabetes”

El Centro Cultural “La Confianza” acogió el Simposio “Unidos por la Diabetes” con casi 200 asistentes

MAITE GUERRERO
VALDEPEÑAS

Valdepeñas fue ayer capital nacional de la diabetes al acoger a las casi 200 personas entre profesionales, pacientes, miembros de asociaciones e investigadores, que asistieron al Simposio Nacional “Unidos por la Diabetes, toma el control de tu diabetes”, organizado por la Federación de Diabéticos Españoles, Novo Nordisk y el Ayuntamiento de la localidad.

Se planteó la idea de crear una asociación en la localidad

Se celebró en el Centro Cultural “La Confianza” y en la inauguración intervinieron el alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín, el presidente de la Federación de Diabéticos Españoles (FEDE), Ángel Cabrera y el presidente de la Fundación SED (Sociedad Española de Diabetes), Bernat So-

► Programa de actos

El simposio comenzó a las 16.30 horas con la intervención de autoridades y contó con conferencias sobre los avances en la ciencia, “El asociacionismo en España”, “La diabetes como modelo de enfermedad socio-sanitaria”, “Implicate con tu diabetes: conoce y maneja las hipoglucemias” y “Deseos y necesidades

de los pacientes: DAWN 2.0”. También hubo talleres de cocina a cargo de la Fundación Alicia y boxes de Educación podológica, Hemoglobina glicada y Retinografía no midriática. Asimismo se contó con una guardería educativa para niños con diabetes de 7 a 12 años. El simposio finalizó con un vino de honor.

ria.

Cabrera y Soria destacaron la importancia del asociacionismo de los pacientes y plantearon la idea de crear una asociación de diabéticos en Valdepeñas.

En su ponencia, Bernat Soria habló de la situación de la investigación de esta enfermedad en niños y adultos y en tratamientos de insulina y pastillas. “Cada día hay más avances. Hay ensayos que están yendo bien. Sin embargo, no se sabe cuando llegará la curación. Para ello se investiga”.

Por su parte, el primer edil

agradeció que se haya elegido Valdepeñas para acoger este simposio “que cuenta con los mejores investigadores en diabetes”.

Manifestó que en la ciudad hay más diabéticos que parados. “A ver si la ciencia y la política hacemos algo para solucionar ambas cosas”.

El 19% de la población de Valdepeñas (más de 3.000 personas) es diabética. “Una de las carencias es que no hay una asociación. Invito a que se cree y desde el Ayuntamiento colaboraremos en lo que podamos para ello”. □